

ABSTRAK

Puteri Amelia: 180101070270. *Hubungan Keterampilan ddasar Mengajar Guru dengan Prestasi Belajar Siswa di SD Negeri Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala.* Pembimbing: Siti Shalihah, S.Pd., M.S dan Huriyah, M.Pd, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Hubungan, Keterampilan Dasar Mengajar Guru, Prestasi Belajar Siswa.

Pembelajaran adalah proses belajar mengajar yang merupakan aktivitas dari pendidikan. Guru dituntut untuk terampil dalam melakukan proses pembelajaran karena dengan adanya guru yang terampil maka berdampak positif bagi siswa. Setiap proses pembelajaran guru mengharapkan siswa memperoleh nilai yang baik dan sesuai dengan yang diharapkan. Akan tetapi, rendahnya prestasi belajar yang diperoleh siswa dipengaruhi oleh faktor internal dan eksternal. Adanya peningkatan keterampilan dasar mengajar guru dapat menghasilkan hasil belajar siswa yang optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keterampilan dasar mengajar guru di SD Negeri Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala, mengetahui prestasi belajar siswa di SD Negeri Handil Bakti dan mengetahui hubungan keterampilan Dasar Mengajar Guru dengan prestasi belajar siswa di SD Negeri Handil Bakti.

Jenis penelitian yang dilakukan pada penelitian ini ialah penelitian korelasi, dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh siswa SD Negeri Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala dengan jumlah 573 siswa, sedangkan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kelas IV_A, IV_B, IV_C, V_A, V_B, V_C, V_D, VI_A, VI_B dan VI_C pada peringkat I sampai dengan X pada tiap-tiap kelas dengan total sampel sebanyak 100 responden.

Hasil penelitian pada variabel keterampilan dasar mengajar guru diperoleh nilai rata-rata sebesar 173,02. Sedangkan pada variabel prestasi belajar siswa memperoleh rata-rata sebesar 93,56. Adapun hasil dari korelasi *product moment* diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ atau $0,228 > 0,195$ maka H_a diterima dan H_o ditolak sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara keterampilan dasar mengajar guru dengan prestasi belajar siswa di SD Negeri Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala.

